

Elektrisierende Taxifahrt durch die Grüne Hölle

Jaguar schickt als erster Hersteller ein vollelektrisches Fahrzeug als Renntaxi auf die Nürburgring-Nordschleife. Bis zum Ende der je nach Wetterlage bis Ende November reichenden Saison können Interessenten eine Fahrt im I-Pace e-Taxi durch die "Grüne Hölle" buchen. Sie kostet 149 Euro und bietet Plätze für bis zu drei Personen (https://www.jaguar.de/jaguar-live/race-taxi.html). (ampnet/jri)

14.10.2019 15:45 Seite 1 von 3



Bilder zum Artikel



Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar



Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar



Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar



Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar



Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar

14.10.2019 15:45 Seite 2 von 3





Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar



Jaguar I-Pace als Elektro-Renntaxi auf dem Nürburgring.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar

14.10.2019 15:45 Seite 3 von 3